

Liebe Pfarrgemeinde,

nun beginnen wir mit dem Palmsonntag die Karwoche.

Es ist die wichtigste Zeit des Kirchenjahres. Wir erinnern uns an den Kreuzweg und den Tod unseres Herrn Jesus Christus und feiern seinen Sieg über das Leiden und den Tod.

Das Osterfest ist das christliche Fest schlechthin. Es ist das Fest des Lebens, des Lichtes, des Friedens

Heuer werden wir leider dieses Fest nicht in der uns so vertrauten Art und Weise feiern können. Das Leben um uns herum ist fast zum Stillstand gekommen. Es hat sich wieder einmal in der Geschichte gezeigt, wie unsere manchmal so sicher erscheinende Welt verletzlich und brüchig ist.

In Zeiten der Dunkelheit darf man aber nicht auf das Licht und die Sonne vergessen. So sende ich Ihnen zwei Symbole, welche Sie an die kommende Tage nicht nur erinnern, sondern auch zum Mitfeiern einladen sollen. Dieses Mitfeiern findet nicht wie im Pfarrbrief vorankündigt statt, sondern stellvertretend für Sie alle werde ich alleine feiern und sie alle in mein Gebet einschließen. Sie zu Hause lade ich ein, sich mir im Geiste anzuschließen.

Zwei Symbole sende ich Ihnen, einen Zweig und eine Kerze.

Der Zweig erinnert uns an den Einzug Jesu nach Jerusalem, den wir am Palmsonntag feiern, die Osterkerze an den Sieg unseres Herrn Jesus Christus über den Tod.

Am Ostersonntag werden wir wie jedes Jahr verkünden, dass Jesus den Tod besiegt und uns das neue Leben geschenkt hat.

Ich lade Sie am Sonntag um 10 Uhr zum Mitfeiern der heiligen Messe im Radio ein. Die heilige Messe wird aus unsere Seminarkirche in Tanzenberg österreichweit übertragen.

Ihnen allen wünsche ich trotz der schwierigen Zeiten, in welchen wir leben, Gesundheit, Geduld und Ausdauer.

Der Herr möge bald dieser Plage ein Ende setzen, damit wir mit vollem Herzen das österliche Halleluja singen können.

Ihr Pfarrer

Franjo Vidovic